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Obrasy elementos,losretos
La AlcaldesadeAzcapotzal-
co, Margarita Saldaña, rin-
dió cuentasen su compare-
cer anteel Congresode la
CiudaddeMéxicoy subrayó
dosretosprincipalesqueha
enfrentadosu Administra-
ciónen estosprimerossiete
meses:lasobraspúblicasy la
seguridad.

El ejerciciode transpa-
renciaarrancócon casi tres
horas de demoraluego de
que la Alcaldesade Alvaro
Obregón,Lía Limón, exten-
dieralasuya.

Diputadascomo Gabrie-
laSalidoyXóchitlBravocele-
braronla posturadeno con-
frontaciónnipolarizaciónde
latitulardeAzcapotzalco.

Durante su comparecen-

cia subrayóla necesidadde
atenderel sectorde las vías
como bacheo,reparaciones,
alumbrado, red secundaria,
entreotrosrubros.

Además,informóquedu-
rantesu anteriorperiodo,en
2003,el presupuestoerade
más de 200 millonesde pe-
sos,pero,19añosdespués,el
montopresupuestalesde150
millonesdepesos.

Por lo queaseguróque
la inflacióndificultael cum-
plimientodenecesidadesen
laAlcaldía.

En materiadeseguridad,
Saldañaexpusoque son la
peorcalificadaen índicede
percepcióndeseguridad,se-
gúnelInegi,apesardequees
latercerAlcaldíaconmayor
reducciónen índicede inci-
dencia delictiva,de acuerdo

con la Secretaríade Seguri-
dadCiudadana.

Esto podríadebersea al-
gunos hechoscomobalace-
rasy ajustesdecuentasque
ocurrieronlosmesespasados.

También resaltó que
cuando llegó a la Alcaldía
sólohabíadospatrullasdela
PolicíadeProximidad,loque
reducíaalmáximoelactuar
deelementos.

Por ello,afirmó,la coor-
dinacióncon Omar García
Harfuchha sidoesencialpa-
ra mejorarla incidenciade-
lictiva.Pues con el presu-
puestodeesteañono sepo-
drácontrataragentes.

Agregó que solicitó la
presenciade la GuardiaNa-
cional tras reunirse con la
Jefa de Gobierno, Claudia
Sheinbaum.

Margarita Saldaña,Alcaldesa  
“ Mejor presupuesto no solamente nos

va ayudar a dar mejores servicios, también a

incrementar la seguridad, porque no solamente

depende deuna buena relación conla Policía,

la Secretaríay la Fiscalía".

[eds3



Excélsior

Sección: Comunidad Página: 21

2022-05-19 02:27:10 194 cm2 $11,338.33 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

Avances pese a baja de
presupuesto: Taboada

El alcalde resaltó
que la estrategia
en seguridad ha
logrado una mayor
percepción de
seguridad

comunidad gimm com

Santiago Taboada, alcal-
de de Benito Juárez, des-
tacó los avances y buenos
resultados en la demarca-
ciónapesardelareducción
consistentedel presupues-
to desde 2019 durante su
comparecencia ante Comi-
siones Unidas de Alcaldías
y LímitesTerritorialesy de
AdministraciónPúblicaLo-
caldelCongresocapitalino.

En materiadeseguridad,
indicóqueBlindarBJesuna
estrategiaexitosay eficaz.

“Con mucho menos es-
tadode fuerzaque en otros
puntosde laciudad,queen
otras alcaldías, hemos te-
nido mucho más éxito en
las remisiones, ahí están
los números: la incidencia
delictiva en los delitos de
alto impacto han venido a
la bajaconsistentementey
los delitos que les preocu-
pantambiéna los juarenses
que es el robo a casa habi-
tación”,dijo.

Agregó que esta estra-
tegiaha sido fundamental
en la reactivación econó-
mica.En esesentidoseñaló

que es la terceraalcaldíaen
creaciónde empleosya que
se dieronapoyos durantela
crisis sanitaria y señaló que
seguirá invirtiendo en pro-
gramassociales.

En cuantoaccionesa fa-
vor de las resaltó

los trabajosde rehabilita-
ción de la Casa Aliada,an-

Prevención de

tesUniversidaddelaMujer,
la cual funcionarácomo un
Centro de

Micromovilidad

Santiago Taboada explicó
que emitió un bando
reglamentario en materia
de bicicletas y
monopatines sin anclaje
para fortalecer la
micromovilidad.

Comp“o UR
LEGILATORA

COMPARECENCIA DE LA
PERSONA TITULAR DE LA

A
BENITO JUÁREZ

A 
Foto: Especial

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, puntualizó ante
el Congreso capitalino los progresos de la demarcación.
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La alcaldesa de Azcapot-

zalco, Margarita Salda-
ña, admitió que, a pesar
de que los informes de la

Secretaría de Seguridad
Ciudadana clasifican a la
alcaldía como la terce-

ra con mayor disminución
de incidencia delictiva, la
encuesta del INEGI mar-

ca que es la demarca-

ción donde la gente se
siente más insegura.

En la comparecen-

cia ante las Comisiones
Unidas de Alcaldías y Lí-
mites Territoriales y de
Administración Pública

del Congreso capitalino
justificóque el primer tri-
mestre de 2022 ha esta-

do marcado por “ajustes
de cuentas, como los lla-

an, Y hubo muertos en

Rosario”, yse compro-
etió a trabajarintensa-
ente sobre ese tema.

— Georgina Olson

 SS

“Atendemos

inseguridad”
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Alvaro Obregón:delitosbajaron37%,
dicealcaldesaenCongreso deCdMx

LEONARDO LUGO
CIUDADDE MEXICO

Lía Limón, alcaldesa de Alvaro
Obregón, compareció ayer an-
te el Congreso de CdMx como
un acto de rendición de cuentas,
donde destacó que la incidencia
delictiva en la demarcación dis-
minuyó 37 por ciento gracias al
programa Blindar AO, mismo
datoquereconociólajefadeGo-
bierno en abrilpasado.

La mandataria local detalló
que la disminución es compara-

da con el periodo enero-abril de
2022 con el de 2021, por lo que
señalóquelapercepcióndeinse-
guridadactualmenteseubicaen
74.6 por ciento; “10puntos deba-
jo delnivel queencontramos”.

Limón indicó que se incre-
mentó elestado defuerza 33 por
ciento,pasando de408 a540 po-
licías,así como elparquevehicu-
lar,que fue de 35 a 81patrullas y
cuatro moto patrullas.

Agregó que se dignificó eltra-
bajo de los policías en Álvaro

Obregón,ya quese implementó
la entrega de estímulos trimes-
trales aldesempeño y semejoró
su entorno laboral, dotándolos
de instalaciones dignas y mejo-
res equipos.

Además, resaltó que se han
abierto12estanciasinfantilescon
654 lugares disponibles, donde
hay 317niños inscritos, entre ellos
cuatromenoresconalgunadisca-
pacidad.“Cadauna cuentaconun
programa deProtección Civil de-
bidamenteautorizado”.ms

 

Lía Limón durante su informe. CUARTOSCURO
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Destacan reactivación
de estancias infantiles

La alcaldesa Lía
Limón compareció
ayer ante el
Congreso local

comunidadegimm comm

En sietemesesdetrabajo,la
alcaldesadeÁlvaroObre-
gón,Lía Limón,logróla re-
activacióndeprogramasde
estancias infantiles con la
aperturade 12espacioscon
654lugaresdisponibles.

Durante su compare-
cencia ante las Comisio-
nes Unidas de Alcaldías y
Límites Territoriales y de
AdministraciónPúblicadel
Congresocapitalino,Limón
aseguró que las mujeres
son una causa de vida con
laquecamina.

En entrevista con Yu-
riria Sierra para Imagen
Noticias, indicó que a tra-
vés de la tarjetaaliada se
combate la violencia eco-
nómica y patrimonial con-
tra las mujeres,por lo que
se otorgaránnueve mil pe-
sos anualesa cincomilmu-
jeresjefasdefamilia.

En su informe,destacó
que en el primer semestre
de gobierno se logró una
reducciónde37% delíndice
delictivo,graciasal progra-
maBlindarÁlvaroObregón.

Destacó también el in-
cremento de 33% de la
fuerzapoliciaca;ademásde
que hay más de mil 791cá-
marasen la demarcación.

Por otro lado, Limón
subrayó que durante estos
mesesde su administración
se repararon 100 mil lu-
minarias,más de ocho mil
bachesy se recuperarones-
paciospúblicos.

Lía Limón replicará su
comparecencia en redes
sociales para que la gente
pueda ver los avances en
ÁlvaroObregón.

Lapercepciónde
inseguridad,aunquesigue
siendoalta,en lugardeser
de85% es de74.6%,casi11
puntospordebajodelnivel
quehabíacuandollegamos.”

LÍALIMÓN
ALCALDESADEÁLVAROOBREGÓN

NON
OBREGÓN

dé o 
Foto: Cuartoscuro

La alcaldesa Lía Limón, enfatizó el apoyo que da a las mujeres
trabajadoras con la reapertura de las estancias infantiles.
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Blindar,estrategiaeficaz:Taboada
Redacción *La Razón

EN EL MARCO de la Comparecencia
ante Comisiones Unidas de Alcaldías y

Límites Territoriales y Administración
Pública Local del Congreso de la Ciudad
de México, el alcalde de Benito Juárez,

Santiago Taboada, señaló que existen
avances y buenos resultados en la de-

marcación y que apesar de la reducción
consistentedelpresupuesto desdeelaño
2019 continuará invirtiendo enbeneficio

de los benitojuarenses.
En materiade seguridad, informó que

Blindar BJ es una estrategiaexitosay efi-

cazque ha posicionadoa laalcaldíaBeni-
to Juárezcon lamayor percepción de se-
guridad en laCDMX y con una tendencia
constante a labaja

por lo que no escatimará recursos en la

seguridad y tranquilidad de los benito-

juarenses.
“Conmucho menos estado de

que en otros puntos de la ciudad, que
en otras alcaldías,hemos tenido mucho
más éxitoen las remisiones,ahí están los
números, la incidencia delictiva en los

delitos de alto impacto han venidoa la

bajaconsistentemente y los delitos que
les preocupan a los juarenses ,como el
robo a casahabitación”,expresó.

Agregó que Blindar BJ ha sido fun-
damental en la reactivación económica

pues al generar condiciones de seguri-
dad también semejoran las condiciones
económicas.

En este sentido, señaló que seguirá
invirtiendo en programas sociales que
impactan directamente en la economía

familiar,en infraestructura y proyectos
de consumo localparadetonar laecono-

mía y el

EL TITULAR de Benito Juárez, durante

su comparecencia, ayer.
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IniciancomparecenciasanteelCongreso

Alcaldesexponensus
avancesen seguridad

AYER, elturnodelostitularesdeÁlvaroObregón,Azca-
potzalcoy BenitoJuárez;laprimera,LíaLimón,celebrauna
reduccióndel37% en incidenciadelictivadesu

* Por Frida Sánchez
elsa sanchez

os alcaldes de Álvaro Obregón,
Lía Limón; Azcapotzalco, Mar-
garita Saldaña y Benito Juárez,
Santiago Taboada, abordaron

ante legisladores del Congreso de la Ciu-
dad de México, los avances en materia
de seguridad en las demarcaciones que
encabezan,uno de los asuntos que más
preocupan a laciudadanía.

A poco más de seismeses del inicio de
su administración, laalcaldesadeÁlvaro
Obregón, Lía Limón, afirmó que la estra-
tegiade seguridad que ha implementado
en la alcaldíaha dado resultados,pues la
incidencia delictiva tuvo una reducción
del 37 por ciento.Resaltó que dicha cifra
se registró entre enero y abril del año en
curso,en comparacióncon elmismo pe-

“Nuestraestrategiaestá funcionando
y la disminución del 37 por ciento de la
incidencia delictiva lo demuestra. La
propia Jefade Gobierno, en una reunión
el25 de abril,reconoció queÁlvaro Obre-
gón es la alcaldía que mayor reducción
ha tenido en la incidencia delictivaen la
ciudad”,afirmó.

Asimismo, adelantó que para lo que
resta de este año, prevé consolidar la
estrategia de seguridad Blindar Álvaro
Obregón e intensificar la coordinación y
las acciones con la Secretaríade Seguri-
dad Ciudadana (SSC) ylas alcaldías ale-
dañas paragarantizarla seguridad.

La alcaldesaaprovechó paradar cuen-
ta de los avances en su administración,
entre los que destacó la apertura de 12
estancias infantiles y la creación de los
Puntos Violeta para

mujeres de laalcaldía.
Al término de una comparecencia de

casi cuatrohoras,antemedios de comu-
nicación se dijo “contenta”de que los
legisladores hayan estado “interesados”
en los temas que competena laalcaldíay
aseveró que su gestión estaráconcentra-
daenbrindar servicios públicos suficien-
tes,larecuperación de espacios públicos
y garantizar derechos amujeres y niñas.

“En eso seguiré concentrada a través
de los diversos programas que hemos
implantado, en otromuy importante:se-
guir trabajando de la mano y con cerca-
nía con lasy los vecinos, es fundamental
mantener esa cercanía”.

En su turno, la alcaldesa de Azcapot-
zalco,Margarita Saldaña, reconoció que
la demarcación que encabezaes la terce-
ra en la que más ha bajado la incidencia
delictivade lacapitaly adelan-
tó que buscará firmaracuerdo
de coordinación con los mu-
nicipios mexiquenses y alcal-
díasaledañasde la demarca- Alcalde
.* “ compar

que prevé para2023, aumentar elnúme-
ro policías auxiliares.

Al término de su participación, des-
tacó que el temamás relevantefue el de
seguridad, y aseguró que los índices de-
lictivos bajaronen 27 por ciento durante
los primerosmesesdeesteaño,respecto
al año

“Estamos trabajando no solo en la in-
cidencia delictiva sino en la parte de la
percepción”.

En su participación, laalcaldesapidió
al Legislativo que para 2023 se conside-
re aumentar elmonto que se le destina
a Azcapotzalco, pues advirtió que este
se ha ido disminuyendo desde

ELDATO
ESTE JUEVES tocaráelturnoa losalcaldes
de Coyoacán,Cuauhtémocy Cuajimalpa,los
cualesdeberánpresentarseantecomisiones
delCongreso local.

5
Alcaldes acudirán a
comparecerante el

Legislativode manera
consecutiva cada día

19
* años después, tenemos 150
A millones,ojaláque nos ayu-

emanera den porque las necesidades



La Razón de México

Sección: Ciudad Página: 16

2022-05-19 04:29:55 332 cm2 $24,924.12 2/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

LA TITULAR de Alvaro Obregón, Lía Limón, ante diputados locales,ayer.


